

Politik, wörtlich genommen

„Beim Reden kommen d'Leut zsamm“, weiß der Volksmund. Ob er recht hat, wird sich am 5. November 2015 zeigen: Da lädt Bürgermeisterin Simone Schmiedtbauer zur Bürgerversammlung in den großen Turnsaal der Neuen Mittelschule.

Premiere für Hitzendorf: Am 5. November 2015 steigt erstmals eine Bürgerversammlung im Ort. Neben der Information über Zukunftsthemen soll bei dieser Veranstaltung – Beginn ist um 19.00 Uhr, der Eintritt ist frei – vor allem über zwei Themen informiert werden:

- **Kinderkrippe Attendorf:** Womit können junge Eltern rechnen?
- **Asyl:** Wie offen sind wir Hitzendorfer?



Nutzen Sie diese Gelegenheit, die neuesten Entwicklungen in unserer Gemeinde aus erster Hand zu erfahren! Neben der Bürgermeisterin werden auch Experten des Landes Steiermark sowie Vertreter aller im Gemeinderat vertretenen Parteien Rede und Antwort stehen.